

Dienstag, 16. Dezember 2025

# Open House: Squaredance ausprobieren

**Hildesheim.** Der Verein Square Dreamers lädt Neueinsteiger ein, den Squaredance am Mittwoch, 7. Januar, und Mittwoch, 14. Januar, beim Open House kennenzulernen. Von 19.30 bis 21.30 Uhr können Interessierte den Tanz in der Grundschul-Sporthalle in Itzum ausprobieren.

Beim Squaredance stellen sich vier Paare zum Quadrat auf, ein sogenannter Caller sagt während der Musik die Tanzfiguren für die Teilnehmer an. Squaredance eignet sich für jedes Alter und ist herausfordernd für Körper und Geist.

Innerhalb von einem Jahr können nach Angaben des Vereins rund 50 Grundfiguren erlernt werden. Geübt wird immer mittwochs von 19.30 bis 21.30 Uhr. Mehr Informationen gibt es auf der Homepage [www.squaredreamers.de](http://www.squaredreamers.de).

*bar*